

ARTISTS UNITED
INTERNATIONAL



Palabra Profetica Para Honduras

(December 5, 2017)

Antes de las elecciones Presidenciales en Honduras el mes de noviembre el año 2017, el Espíritu de Dios me habló diciendo:

Honduras está entrando un tiempo de crisis, porque la Iglesia del Señor Jesucristo ha caido en un espíritu de materialismo y religion, y esta dormiendo.

Estoy llamando mi querida Iglesia al repetimiento con oración y ayuno. Si la Iglesia escucha mis palabras y me obedece, voy a mandar tiempos de refrigerio y un gran avivamiento. Si no, va venir un tiempo de gran incertidumbre, oppression y juicio.

Con mucho amor.
Su hermano,

-Roger Wågsjö